

Les Cubains brillent à l'Olympiade mondiale d'échecs



Les équipes cubaines d'échecs ont remporté de nouvelles victoires dimanche à la 41^è Olympiade mondiale qui se déroule en Norvège.

L'équipe masculine a battu la sélection du Portugal grâce aux victoires des Grands Maîtres Lázaro Bruzón, Yunieski Quesada et Yuri González. Nos joueuses se sont imposées face aux Islandaises, avec les victoires des GM Yaniet Marrero et Yanira Vigoa et les parties nulles de Sulennis Piña et Lisandra Ordaz.

Avec deux victoires et 4 points, Cuba fait partie des pays en tête de ce tournoi, qui se joue en 11 rondes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30163-les-cubains-brillent-a-lolympiade-mondiale-dechecs>



Radio Habana Cuba